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Novembre 2008 AsSISI - BASTIA UMBRAIIe 
.. Il rappresentante del centrodestra promette grande attenzione al bilancio comunale 

Ansideri, la ·datunrè ufficiale 
Apresentarlo Fabrizio Mosci, capogruppo del Pdl in CfJnJiglio· 

BASTIA UMBRA -Stefano Ansi
deri, candidato sindaco del cen
trodestra, vale a dire per ora Po
polo delle Libertà, Udc e Pàrtito 
dei Repubblicani Italiani, si èuf
ficialmente presentato alla stam
pa ieri mattina, nella sala della 
conciliazione del municipio ba
stiolo. Al suo fianco, Fabrizio 
Masci, attuale capogruppo Pdl 
in consiglio comunale, che lo ha 
introdotto così: "Cinque anni fa 
mi presentai io come candidato 
del IiPstro schieramento politi
co, ma allora non c'era tutto que
sto entusiasmo. Ora a Bastia Um
bra si respira aria nuova, grazie 
all'impegno che in questa legisla

. tura è stato profuso da tutti i con
siglieri comunali del gruppo del 
Pdl, ma anche, onore al vero, al 
governo Lombardi, amministra
zione che passerà alla storia per 
le opere non realizzate". Asegui

re, il primo discorso pubblico 
del candidato Ansideri, relativa
mente brev€i-essènziale e-eon
centrato su pochi, ma concreti, 
punti che faranno parte del pro
gramma elettorale. "La strada si 
preannuncia dura e i principi 
cui mi ispirerò per affrontarla so
no rispetto delle norme e traspa
renza" ha puntualizzato il candi
dato Ansideri "in molti riterran
no prematura l'ufficializzazione 
della mia candidatura, ma que
sta scelta risponde a due intenti: 
offrire un'alternativa a chi, già 
da ora, non si riconosce più in 
questa amministrazione comuna
le e assicurare tutto il tempo ne
cessario alla stesura di un pro
gramma-definitivo da discutere 
con la cittadinanza". Fatte le pre
messe, quasi a giustificare il fatto 
che gli argomenti da toccare nel 
corso della campagna elettorale 

Presentazione Fabrizio Masci e Stefano Ansideri 

saranno molto più numerosi e 
approfonditi di quelli esposti nel
la conferenza di ieri mattina, il 
volto del centrodestra si è lancia-

to nell'elencazione di alcuni pun
ti cardine di quello che sarà il 
suo piano strategico per la città. 
"Innanzi tutto, un controllo co

stante del bilancio pu6blico" ha 
annunciato Ansideri "e penso in 
modo particolare all'affitto che 
attualmente il Comune paga per 
l'utilizzo di vari immobili, come 
anche ai soldi spesi per le varie 
consulenze. E' strana la situazio
ne che si è verificata a Bastia 
Umbra, dove, tranne il provvedi
mento di centrodestra di elimina
re il pagamento dell'Ici, imposta 
comunale immobili, dalla prima 
abitazione, la giunta ha scelto di 
gravare sulle tasche dei cittadini, 
aggiungendo alle già numerose 
bollette quella sull'Iscop, la tas
sa di scopo. Il centrodestra si im
pegna a trovare formè iùternati
ve di finanziamento, che recupe
rino strumenti come i Boc, buo
ni obbligazionari comunali, e il 
principio di sussidiarità orizzon
tale". 

Alberta Gattucci 

Chiamato in causa dal Pd, che si lamenta di non avere il giusto rispetto 

Prefetto arbitro del botta erisposta 
. . tra minoranza emaggioranza 
ASSISI - nPd incontrerà a, breve il prefetto per discutere sul poco 
?rispetto" che la maggioranza ha - secondo i'consiglieri del Pd -per la 
massima assise cittadina; ma oltre a quella degli esponenti della mino
ranza, il prefetto ha anche ricevuto, per lettera, la "versione" del sinda
co Ricclche ".doverosamente" ha rappresentato la situazione. "Non era 
mai accaduto, scrive il primo cittadino,di essere criticato, insieme 
all'amministrazione comunale, per eccessivo attivismo e progetti in 

. corso. Essere criticati perché si sta facendo troppo èmolto piacevole in 
quanto vuoi dire che si sta facendo il più possibile per tutti i cittadini 
del territorio"; Nella lettera il sindaco ha anche ribadito la "piena 
regolarità tecnica" dell'approvazione del bilancio di assestamento, "pra

. tica avocata dal consiglio, come da regolamento, in quanto non esamina
ta dalla specifica commissione. Le iniziative dell'OJ>PO'lizione, conclude 
Ricci, sono quindi strumentali, tese a creare all~smi erallentamenti 
del funzionamento amministrativo". 

L'assessore Massucci spiega le posizioni del governo locale 

"Comune sensibile ai problemi sociali"
 
ASSISI ifla.pag.' - "E' facile, ma quelli di sinistra jschieramento tura di un centro diurno per disa
non etico, utilizzare la retorica del della Travicelli), interviene diret- bili a Castelnuovo in collaborazio
sociale per fare propaganda": a ri tamente ad integrare la pensione ne con la UsI, nella ex scuola ele- . 
spondere alle critiche jconsiderac sociale minima agli anziani in dif- mentare, riqualificata allo scopo, 
te "confuse, fatte solo per finire ficoltà con una quattordicesima, che permette di raggiungere an
sui giornali") del consigliere Travi ad Assisi pari a 516 euro, elargita . che la finalità di vitalizzare le fra
celli in materia di sociale èl'asses da 5 anni". E oltre a sottolineare zioni del comune. Una .grande 
sore MorenoMassucci, .secondo "altri importanti interventi", dall' operazione nel sociale è inoltre il 
cui "Assisi risulta uno dei primi assistenza domiciliare agli anzia- non aver mai introdotto l'addizio
comuni in Umbria per una serie ni, "con servizi di trasporto agevo- Dalelrpef e:tenerebélsse tutte le 
di interventi in tutte le varie aree, lato per visite mediche e per l'ac- altre tasse, dall'Ici alla neftezza ur· 
dalla disabilità ai diritti dei mino quisto medicinali", oltre ad unabana: non mettendo le mani nelle 
ri, agli anziani ealle nuove fragili serie di di "agevolazioni tariffarie tasche dei cittadini, conclude Masc 
tà sociali. Nessun comune, argo per tasse e trasporti", l'assessore succi, si agevolano di fatto i ceti 
menta Massucci, a cominciare da parla anche "della prossima aper- più deboli". 

I11ibro di Mirjam Viterbi Ben Horin evidenzia ilsenso di solidarietà degli assisiati 

Una bambinaebreaele·leggi·razziali
 
ASSISI -({la.pag. JNumerosi cit
tadini sono intervenuti alla pre
sentazione, svoltasi nei giorni scor
si, del volume "Con gli occhi di 
allora. Una bambina ebrea e le 
leggi razziali", di Mirjam Viterbi 
Ben Rorin, libro che fa risaltare il 
fondamentale impegno e senso di 
ospitalità che, in Assisi, manifesta
roM tante persone, non solo reli
gi(l'i ma anche semplici cittadini, 
nel confronti degli ebrei persegui
tati Sessant'anni dopo i fatti nar
rall, la Viterbi Ben Rorin ancora 
ricorda "la grande semplicità e la 

purezza dello sguardo di Monsi
gnor Giuseppe Placido Nicolini, 
quel qualcosa di immediatamente 
buono e ingenuo che sembrava 
sprigionarsi, insieme a una gran
de fOrni, da ogni suo gesto, da 
ogni parolà. Lo scrivere queste pa
gine, ha spiegato l'autrice, èanche 
il mio modo, oggi, per dire grazie 
a tutti coloro che mi hanno fatto 
sentire che la vita anche nei mo
menti più oscuri può essere bella, 
se qualcuno ti è vicino, ti tende 
una mano o semplicemente, an
che con il suo stesso silenzio, è 

insieme a te: se qualcuno con la . daglia d'oro al valor civile quale 
sua presenza rompe il guscio della 
tua solitudine edella paura". Pre
senti all'incontro, tra gli altri, an
che monsignor Sergio Goretti, ve
scovo emerito di Assisi edirettore 
della libreria Fonteviva, il vesco
vo di Assisi, monsignor Domeni
co Sorrentino, ed il sindaco Clau
dio Ricci, che ha ricordato come 
"Assisi, nel 2004, è stata insignita, 
per le sue iniziative eatti umanita
ri, per l'impegno civile dimostra
to dai suoi cittadini durante l'ulti
mo conflitto mondiale, della Me-
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splendido esempio di amore per 
il prossimo e di solidarietà tra i 
popoli". 

s. 
AUDI 

La Mongolfiera
 
propone 

di annettere 
Santa Maria 

aBastia Umbra
 
ASSISI -La Pro Loco di Atmenza
no valuta pensa di lasciare il co
mune di Assisi per altri comuni 
della montagna? La Mongolfiera 
ne approfitta per tornare sul tema 
del ruolo delle frazioni e del cen
tro storico: in una nota, la lista 
civica sottolinea come, più che As
sisi, "la città capoluogo, nella con
siderazione di Ricci e Bartolini, è 
Santa Maria degli Angeli, cui ven
gono destinate la maggior parte· 
delle risorse comunali e molti al
tri S'oldiverranno spesi lsi veda 
Puc1 e Puc2), mentre alle altre 
realtà del territorio vengono la
sciate solo le briciole". Per que
sto, la Mongolfiera lancia una pro
vocazione, prendendo spunto "da 
un'idea di Bartolini che, negli an
ni '70 fondò la lista del piano, con 
l'idea di separare Santa Maria de
gli Angeli dal resto del territorio: 
se allora era un'idea sbagliata, sot
tolinea la Mongolfiera, ora ci sem
bra assai interessante: Santa Ma
ria degli Angeli, che di fatto è at
taccata a Bastia, potrebbe costitui
re con l'Insula Romana un unico 
comune, mentre il Comùne di As
sisi andrebbe riperimetrato secon
do una logica di omogeneità terri
toriale e culturale. Il çentro stori
conacquisirebbe così la sua natu
rale centralitàammiilistrativa e 
eu1turale,con vantaggi economici 
e sociali considereVoli, mentre le 
altre frazioni, senza il drenaggio 
di risorse di cui gode Santa Maria" 
tornerebbero ad essere considera
te per il loro reale valore". nconsi
glierePgClaudia Travicelli, inve
ce, parla drSiiiìtr.MaRa-degli.An,~ 
geli come di "un cantiere sempre 
aperto, a volte per realizzazioni 
socialmente utili, altre volte per 
lavori che lasciano a desiderare o 
che risultano degli sprechi veri e 
propri". Quanto alle frazioni, "a 
Palazzo sono stati realizzati mar
ciapiedi fu maniera cefvellotica.e 
pericolosa, interessati anche da 
frane del terreno, cosa che abbia
mo fatto presente all'amministra
zione senza che - come sempre 
nessuno ci ascoltasse". 

Flavia PagJiochini 

(Via Los Angeles - dietro Posta) 

Sabato 29 Novembre - ORE: 17
 

Domenica 30 Novembre - ORE: 18,30· 17,30
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